

B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

3783

ORDEN de 5 de febrero de 1990 por la que se nombra el Tribunal calificador de las pruebas selectivas para promoción a la segunda categoría del Cuerpo de Secretarios Judiciales, entre Secretarios de la tercera categoría, convocadas por Orden de 25 de septiembre de 1989.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo establecido en la base 4.1 de la Orden de 25 de septiembre de 1989.

Este Ministerio ha resuelto:

Nombrar al Tribunal calificador de las pruebas selectivas para promoción a la segunda categoría del Cuerpo de Secretarios Judiciales, entre Secretarios de la tercera categoría, que fueron convocados mediante Orden de 25 de septiembre de 1989, y que estará formado por:

Presidente: Don Alfonso Villagómez Rodil, Magistrado del Tribunal Supremo (Presidente Sala Penal de la Audiencia Nacional).

Vocales:

Doña María del Carmen Compaired Plo, Magistrada del Juzgado de lo Penal número 12 (Madrid).

Don José Antonio Enrech Salazar, Secretario de la Sala Segunda de lo Penal del Tribunal Supremo.

Don Vicente Tejedor Freijó, Secretario del Juzgado de Instrucción número 7 (Madrid).

Doña María Luisa Marín Castán, Profesora de Derecho Natural y Filosofía.

Doña María Dolores Falcón Vicente, Abogada.

Secretario: Don Arturo García-Tizón López, Abogado del Estado, Servicio Jurídico del Estado de la Audiencia Nacional.

Lo que, por Orden de delegación de 27 de noviembre de 1986, comunico a V. I.

Madrid, 5 de febrero de 1990.-P. O., el Subsecretario, Liborio Hierro Sánchez-Pescador.

Ilmo. Sr. Director general de Relaciones con la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA

3784

CORRECCION de errores de la Resolución de 22 de enero de 1990, de la Subsecretaría, por la que se hace pública la lista de aspirantes admitidos y excluidos, y se señala día, lugar y hora de celebración de las pruebas selectivas para la provisión de una plaza de personal laboral, con la categoría de Psicólogo en el Ministerio de Economía y Hacienda (Dirección General de Gestión Tributaria) (29/89).

Advertido error en el texto remitido para su inserción de la citada Resolución inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 25, de 29 de enero de 1990, página 2719, procede subsanarlo en la forma siguiente:

Donde dice: «... Asimismo se convoca a todos los opositores para la celebración de la segunda fase, entrevista, el día 19 de febrero de 1990, a las once horas, en los locales señalados anteriormente...».

Debe decir: «... Asimismo se convoca a los opositores que hayan superado la primera fase, para la celebración de la segunda, entrevista, el día 19 de febrero de 1990, a las once horas, en los locales señalados anteriormente...».

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

3785

RESOLUCION de 30 de enero de 1990, de la Subsecretaría, por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir plazas de personal laboral en la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir.

De acuerdo con las previsiones contenidas en el anexo II de la oferta de empleo público para 1988, aprobada por Real Decreto 235/1988, de 18 de marzo («Boletín Oficial del Estado» del 19), teniendo en cuenta, además, lo dispuesto en los artículos 24 y 25 del Real Decreto

2223/1984, de 14 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» del 21), y el artículo 12 del vigente Convenio Colectivo para el personal laboral del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, se convocan pruebas selectivas para acceso a las plazas, adscritas a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, que a continuación se relacionan:

Una plaza de Guarda Jurado Fluvial. Nivel 5. Destino: Sector Baza. Residencia: Baza (Granada).

Una plaza de Guarda Forestal. Nivel 3. Destino: Embalse de Quentar y Canales. Residencia: Quentar (Granada).

Una plaza de Guarda. Nivel 3. Destino: Embalse de Colomera. Residencia: Colomera (Granada).

Una plaza de Guarda. Nivel 3. Destino: Embalse de Negratín. Residencia: Zújar (Granada).

Una plaza de Peón Especializado. Nivel 2. Destino: Embalse de Quentar. Residencia: Quentar (Granada).

Una plaza de Oficial de primera de Oficios Análogos. Nivel 6. Destino: Embalse de Quebrajano. Residencia: Jaén.

Una plaza de Oficial de primera Mecánico. Nivel 6. Destino: Ubeda. Residencia: Ubeda (Jaén).

Una plaza de Guarda Forestal. Nivel 3. Destino: Embalse de Bolera. Residencia: Pozo Alcón (Jaén).

Una plaza de Guarda. Nivel 3. Destino: Embalse de Guadalén. Residencia: Embalse de Guadalén (Jaén).

Una plaza de Guarda. Nivel 3. Destino: Embalse del Tranco. Residencia: Embalse del Tranco (Jaén).

Una plaza de Práctico Especializado. Nivel 3. Destino: Zona Regable de Vegas. Residencia: Marmolejo (Jaén).

Una plaza de Práctico Especializado. Nivel 3. Destino: Presa de San Rafael de Navallana. Residencia: Alcolea (Córdoba).

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 12 del vigente Convenio Colectivo para el personal laboral del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, se reserva hasta un 50 por 100 de las vacantes que se convocan para el personal con contrato eventual en cualquiera de sus modalidades, siempre que esté prestando servicios en la fecha de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», y su función y, en su caso, la titulación se corresponda con la de vacante.

El sistema de provisión de las plazas convocadas es el concurso-oposición, cuyas bases, y demás datos de las plazas que se convocan, se encuentran expuestas en los tabloneros de anuncios de las oficinas de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir en Sevilla, plaza de España, sector II, código postal 41071; en Granada, avenida de Madrid, 7, código postal 18071; en Jaén, calle Santo Reino, 5, código postal 23071, y en Córdoba, avenida del Brillante, sin número, código postal 14071.

Quienes deseen participar en las pruebas selectivas deberán solicitarlo mediante instancia dirigida al Presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, según modelo adjunto a las bases que se entregarán a los interesados en las oficinas antes citadas.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días naturales, contados a partir del siguiente al de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 30 de enero de 1990.-El Subsecretario, P. D. (Resolución de 6 de julio de 1979), el Director general de Servicios, José Jorge del Castillo Pérez.

3786

RESOLUCION de 2 de febrero de 1990, de la Subsecretaría, por la que se hacen públicas las relaciones provisionales de admitidos y excluidos y se señala lugar, día y hora de celebración del primer ejercicio del proceso selectivo para cubrir, dentro de la oferta de empleo público para 1988, diversas vacantes de personal laboral en la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Mediante Resolución de la Subsecretaría de Obras Públicas y Urbanismo de fecha 25 de octubre de 1989 («Boletín Oficial del Estado» número 272, de 13 de noviembre), se convocaron pruebas selectivas para cubrir, dentro de la oferta de empleo público para 1988, 13 plazas de diversas categorías de personal laboral, vacantes en la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes, y visto el acuerdo de los correspondientes Organos de selección, reunidos en sesión conjunta, se convoca a los aspirantes admitidos a la realización del primer ejercicio, de acuerdo con el siguiente calendario:

Convocatoria para cubrir una plaza de Encargado

Día 21 de marzo de 1990, a las diez horas, en la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial, Paseo de Alfonso XIII, Cartagena.

Convocatoria para cubrir una plaza de Oficial de primera Mecánico

Día 21 de marzo de 1990, a las diez horas, en la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial, Paseo de Alfonso XIII, Cartagena.